

VIC-EN-BIGORRE

De Mendès-France à Saint-Mandrier

Le circuit terrestre qui relie la cité scolaire Pierre-Mendès-France et le centre d'instruction navale de Saint-Mandrier est bien ancré dans le cursus des élèves de terminale bac pro des sections Électrotechnique énergies et équipements communicants (Eleec) ou Système électronique numériques (SEN). Chaque année, des élèves inscrits dans le cursus marine quittent la Bigorre pour la Méditerranée, le temps de valider la période de formation professionnelle dans une unité de la marine nationale.

Le dernier périple de validation a été celui de Jérémie Dupouey et Alexandre Benaben, tous deux de Barbazan-Debat, accompagnés du proviseur Didier Mauroux et du chef des travaux du lycée professionnel, Jérôme Blanc.



Lors du déplacement à Saint-Mandrier, la délégation a rencontré les élèves inscrits dans le cursus l'an passé. Maxime Montayaud et Adrien Opter d'Arcanges suivaient leur Formation élémentaire de matelot (FEM) d'une durée de 6 à 8 semaines avant l'affectation sur un bâtiment ou base de la marine nationale. / Photo Josiane Pomès.

« Parfaitement intégrés aux différents équipages, ils ont obtenu de très bons résultats. »

Au programme des jeunes qui ont choisi cette voie, deux semaines de formation initiale correspondant à de l'instruction militaire appliquée à la marine avec, à la clé, la première partie du brevet équipage : quatre semaines de cours et travaux pratiques tech-

niques liés à l'électrotechnique (dangers électriques, conduite d'une usine de production, entretien et dépannage du matériel, systèmes de haute précision) ; deux semaines embarquées dans un bâtiment, la frégate anti-sous-marine « Le Moncalm », et la frégate anti-aérienne « Cassard ». Jérémie et Alexandre se sont vu confier des missions liées au métier de militaire et de technicien.

« Parfaitement intégrés aux différents équipages, ils ont obtenu de très bons résultats. » La

prochaine étape ? Après un dernier avis médical et la validation des tests psychotechniques, ils intégreront la marine en tant que matelot de la flotte le 1^{er} août 2014.

Lors du déplacement à Saint-Mandrier, la délégation a rencontré les élèves inscrits dans le cursus l'an passé. Maxime Montayaud et Adrien Opter d'Arcanges suivaient leur Formation élémentaire de matelot (FEM), d'une durée de 6 à 8 semaines, avant l'affectation sur un bâtiment ou base de la

marine nationale.

Josiane Pomès

INFOS PRATIQUES

Pour des jeunes collégiens de 3^e intéressés par la vie militaire, qui ont le goût de la navigation et de la technique, les filières bac pro Eleec ou SEN sont des voies désignées. Contacter Jérôme Blanc au 05.62.31.69.00 ou s'informer lors des journées « Portes ouvertes » du samedi 29 mars prochain, de 8 h 30 à 12 heures.

Infos :

PROV

PAL

PAC

TRX

CPE : COL - LP - LYC

SALLE PROF : COL/LYC - LP

VIE SCOLAIRE : COL - LP - LYC

CDI

ENT

LUTTIN ACCUEIL

VITRINE